



Rallye photos dans Loudun

publié le 08/06/2016

Descriptif :

Lundi 10 juin, les élèves de première STMG ont organisé un jeu qui consistait à retrouver des sites dans Loudun à partir de photos anciennes.

Lundi 10 juin, les élèves de première STMG ont organisé un jeu qui consistait à retrouver des sites dans Loudun à partir de photos anciennes. C'est donc avec les CE1-CE2 de l'école Jacques Prévert de Loudun qu'ils ont parcouru la ville.

Cinq groupes, avec des parcours différents, se sont élancés à la découverte de la ville. Les enfants disposaient d'un plan pour se diriger dans la ville et de photos datant de 1910 à 1920. Ils étaient encadrés par trois ou quatre élèves de première STMG. La consigne était d'aider les enfants à s'orienter avec le plan afin qu'ils comprennent la notion de repères géographiques, il fallait parfois tourner et retourner le plan pour comprendre quelle était notre position. Une fois la bonne direction prise, les enfants retrouvaient le lieu grâce à l'adresse mais surtout à l'observation des bâtiments. Il était parfois difficile de se repérer tant les maisons et lieux avaient évolué, et même les parents accompagnateurs furent parfois surpris. Les lycéens devaient alors donner des indications pour aider les enfants. Chaque groupe devait prendre une photo du lieu retrouvé, en essayant de respecter la prise de vue ancienne, pour bien repérer l'évolution de la ville. Il fallait donc « arpenter » la ville et une pause dans la matinée fut la bienvenue. Ce fut alors l'occasion pour les lycéens de retrouver leur « réflexes d'enfants », et beaucoup n'ont pas hésité à jouer avec les enfants, faire un cache-cache ou un loup ne fut pas toujours de tout repos, pour les « grands ». Les « petits » étaient ravis de partager ce moment de jeux avec les lycéens.

Une fois au lycée, après un rafraichissement bien mérité, les enfants ont « collé informatiquement » les photos de 2016 à côté de celles de 1920. Ce fut l'occasion de manipuler les ordinateurs accompagnés par les élèves de STMG pour les guider. Les enfants ont pu ainsi avoir un document relatant leur parcours afin de pouvoir, peut-être, guider leurs proches à travers la ville. Ils ont aussi reçu un diplôme « de jeune explorateur »...

Ce projet entraine dans le cadre du cours de Sciences de Gestion où est traité le thème Individu et groupe. Chaque élève devait gérer son groupe (répartition des rôles), affirmer son statut dans le groupe et expliciter les « valeurs du projet », les règles à suivre, il devait conseiller et guider, adapter son comportement au groupe, mettre ses capacités informatiques au service des autres.

Pour découvrir Loudun à travers les photos d'antan, nous vous conseillons de consulter :

- *Histoire des rues de Loudun de la société historique du pays de loudunais (Mmes Noyelle et Rohaut)*
- *Loudun et son canton de Thierry Thomas*
- *Loudun d'autrefois de Gérard Jubert*
- *Loudun avant la guerre 1939-1945 de Jacques Sergent*
- *Site internet de M. Raymond et de la ville de Loudun*